

## Schwierige Entscheidung für Nieskyer Schüler

### ■ Niesky

Die Schüler der 5. Klasse entscheiden sich derzeit für eine zweite Fremdsprache. Das Francemobil sowie das Russomobil helfen wählen.

Für viele Mädchen und Jungen der Klasse 5/2 des Friedrich-Schleiermacher-Gymnasiums sind die kyrillischen Buchstaben neu und fremdartig. Olga Sokolowa, Mitarbeiterin des Russomobils hilft ihnen jedoch am Mittwochvormittag während des Unterrichts, die Worte zu entziffern. 90 Minuten lang nimmt sie die Kinder auf eine Reise in das russische Riesenland und seine Kultur mit. Neben dem Franzomobil trägt nun auch das Russomobil dazu bei, dass sich die Schüler der fünften Klassen nun für eine der beiden Sprachen als zweite Fremdsprache entscheiden. Heike Adomeit, eine der Fremdsprachenlehrerinnen am Nieskyer Gymnasium, hatte diesen Lernvormittag in den drei fünften Klassen sowie einer sechsten Klasse mit ihren Lehrerkolleginnen organisiert und vorbereitet. (ru)



Auch in der Pause nehmen die Schülerinnen und Schüler Olga Sokolowa in Beschlag. Sie stellen ihr Fragen über Russland. Im Friedrich-Schleiermacher-Gymnasium Niesky stellt die Mitarbeiterin des Russomobils ihre russische Heimat und deren Sprache vor.

Foto: Rolf Ullmann